



„Der Onkel Pepi“ wird in Prutting aufgeführt

Voller Eifer proben derzeit die Schauspieler der Theatergemeinschaft Prutting zu ihrem neuen Stück „Der Onkel Pepi“, einer bayerischen Komödie von Sepp Faltermaier. Nach langer Zeit führen die Pruttinger damit wieder zur Osterzeit ein Stück auf, das ein Lacherfolg zu werden verspricht. Regie führt Hans Schneider und wie man von ihm erfahren konnte, soll das „Kunstgemälde“, um das es geht, bis zur Aufführung noch verbessert werden. Kartenvorverkauf beginnt ab 18. März bei der Raiffeisenbank Prutting, Telefon 0 80 36/70 36. Aufführungstermine sind Ostersonntag, 31. März, Ostermontag, 1. April, sowie am 6. und 7. April jeweils um 20 Uhr im Kerersaal in Prutting.

Text/Foto: Schlecker

Prutting. Der Kartenvorverkauf für das diesjährige Ostertheater „Onkel Pepi“, das die Theategemeinschaft Prutting am 31. März sowie am 1., 6. und 7. April zur Aufführung bringt, beginnt am kommenden Montag, 18. März, bei der Raiffeisenbank Prutting während der üblichen Schalterzeiten.



Ein Potschamperl für Onkel Peppi?

Als außertourliche Requisitenjagd entpuppte sich die „Aktion saubere Landschaft“ für die Theatergemeinschaft Prutting: Im Rahmen der Aktion des Landratsamts, die über die Gemeinden an die Vereine weitergegeben wird, machten die Bühnenakteure nämlich einen originellen Fund — im Wald zwischen Prutting und Söchtenau stießen sie auf ein uraltes „Potschamperl“, ein Utensil, das man vielleicht am ehesten als eine vorsintflutliche Mischung aus Nachttopf und Toilettensitz bezeichnen könnte. Ob das eigenwillige Requisit allerdings schon bei der nächsten Aufführung auf der Bühne zu sehen sein wird, ist fraglich. Neugierige können ja nächsten Sonntag um 20 Uhr im Saal des Kererwirts in Prutting mal einen verstoßenen Blick auf die Bühne werfen. Braucht „Onkel Peppi“ ein Potschamperl?

Text: pe/Foto: Schlecker



Der Onkel Pepi wird's schon richten

Sei's Ärger mit der Moral, mit der Liebe oder gar mit der Kripo – der Onkel Pepi wird's schon richten, darauf verlassen sich die Holzingers seit Jahren. Die Pruttinger Theatergemeinschaft feierte mit ihrem Stück „Der Onkel Pepi“ Premiere. Für den hilfreichen Onkel gibt's am Schluß natürlich ein Happy-End. Zuvor hat das Publikum allerdings jede Menge zu lachen. Die Pruttinger führen „Der Onkel Pepi“ noch zweimal auf, am 6. und 7. April jeweils um 20 Uhr im Saal des Kerenwirts in Prutting. Foto: Schlecker